

Ayuntamiento e ITC aúpan la colocación en la cerámica - El Mundo Castellón al Día - 16/11/2018

Ayuntamiento e ITC aúpan la colocación en la cerámica

CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) acogió ayer la entrega de diplomas del curso de Operario/a Polivalente para una planta de Fabricación Cerámica que se ha llevado a cabo por parte de Patricia Puerta, teniente de alcalde y concejala delegada del Área de Innovación, Empleo y Creatividad Ciudadana del Ayuntamiento de Castellón.

Este curso ha sido organizado por Castelló Crea -Ayuntamiento- y el Consorcio por el Pacto Local por el Empleo de Castellón, Castelló Crea, del Ayuntamiento y ha sido impartido a lo largo de 200 horas por parte del ITC, incluyendo prácticas en empresas. Cabe resaltar la satisfacción de que parte del alumnado ya está ocupando un puesto de trabajo, cumpliendo así el objetivo de creación de empleo marcado por esta iniciativa.